

今年5月の初めに、夫婦で内子町小田深山のほうじ峠へ、内子町小田深山のほうじ峠へ、内子町小田深山のほうじ峠へ、内子町小田深山のほうじ峠へ、内子町小田深山のほうじ峠へ、大場で す一品になった。 変美味しく夕食の食卓を賑わ 持ち帰り調理したところ、大

ドは昔から栽培され、八百屋がら「ウドの大木」という言葉もあると聞いている。春を代表する山菜であるウーないだけで食用にならないがは、大きいだけで食用にならないでは、大きいだけで食用にならない。 さんなどでよく見かける。 味であると昔から言われ、人々 ウドの若芽は柔らかくて美 が高く野趣に富む山ウドしのようなものが多い。 栽培品は香りが少なく、

丘陵や山地の日当たりの良い。10 は、土手・土の網面・カウな場所によく自生するらしい。10 センチから20センチの高さで、葉が少し広がりはじめたころが若芽の食べごろらめたころが若芽の食べごろらいものを選ぶと良いと私は思う。食べ方は色々とあるが、思う。食べ方は色々とあるが、とても美味でぜひ一度味とむき、そのまま生で食べると、とても美味でぜひ一度味といき、そのまませい。 さらすとアクがぬけて白くなまた、茎の皮をむき酢水に これでいることである、酢の物や煮物グで和えたサラダ 陵やいは、 スライスしてド 4月から5月が本当に比べもで や酢みそ和 レッシン

ウドの探し方は「採取の手 り、当の斜面を探すと 見い。あまり日が当たらない 林の中のものは細くて小振り が多く、味も落ちる。前年に 大きく成長し枯れたウドの木 を探せば、その周りにすぐ見 を探せば、その周りにすぐ見 でかる。採るときは若芽の周 りを少し掘り、米の付け根か 皮や葉、葉柄など茎以外の部皮や葉、葉柄など茎以外の部を外のであまた美味しい。からしザルにあげる。フライでらしザルにあげる。フライでられて炒め味付けを軽くすると簡単でこれまた美味して、酢水に皮や葉、葉柄など茎以外の部 らナイフで切り採り、 うならぬウドのきんぴらは、 い。そして、きんぴらごつけて天ぷらにすると美語炒めに、葉の部分は薄く

芽生えの時期にタケニグサと 間違うことがあるが、こちら は真っ白で紅色が入っていて、 を折ると黄色い汁が出て香 野原など、比較的乾燥した場 所に生え、全草有毒なので十 分に気を付けて欲しい。 最後に、山野草・山菜の本 を照合しながら写真を撮った。 を配合しながら写真を撮った。 次に「毒草にご用心」より、もらいたい。 もらいたい。 1本は必ず残して欲しい。翌 しみて繋ぎていることの浴をすると生きていることの浴をすると生きていることの しみて いるウドを全部採らず、 より、

## 1歳ですよろしく



お姉ちゃんが大好きな颯大くん。いつまでも仲良くね。



お誕生日おめでとう。いつも かわいい笑顔ありがとう。



これからもお姉ちゃんと仲良くいっ ぱい遊んで大きくなってね♡



我が家の元気いっぱいの天使 です。

成 17 年 8 (南黒田) 月 13 日 平成 しらい

父 母

父 母 石晴菜 きゃんいしはる な 17 直 年8月26日 子 (宗意原)

平 成 母 父 17 年 8 月 30 日 (東古泉) さん

うち

乃ちゃん

返 成 父 母 17 雅 年 8 卆 弘 穂 户 6 5 日

9月に1歳になられるお子さんの写真を募集しています。背景 が明るい横長の写真をお持ちのうえ、8月1日(火)~8日(火)の 執務時間中に役場3階総務課秘書広報係へ(先着6名まで)。

# -ドは引っ張る

スタンドやアイロンなどの差し込みプラグを抜 くとき、コードを引っ張っていませんか。 とコードとの接触部分に力が加わり、断線したり ショートの原因になりますのでコードを引っ張る のはやめてください。

プラグを抜くときは、面倒でもプラグを持って 抜くように習慣づけましょう。

問い合わせ

**\* = = = = = = =** 

財団法人 四国電気保安協会 伊予事業所 愛媛支部 **☎**983−5178

